

Texte page 102

Un soir, il faisait un temps horrible ; les éclairs se croisaient, le tonnerre grondait, la pluie tombait à torrents. C'était épouvantable !

Quelqu'un frappe à la porte du château, et le vieux roi s'empresse d'aller ouvrir. C'était une princesse qui attendait dehors. Mais de quoi avait-elle l'air par cette pluie et ce mauvais temps ! L'eau dégoulinait de ces cheveux, coulait sur ses vêtements, entraît par le nez de ses souliers, et sortait par le talon.

Néanmoins, en cet état, elle déclara :

– Je suis une princesse !

«C'est ce que nous saurons bientôt !» pensa la vieille reine.

Exercice 2 page 104

Un soir, il faisait un temps abominable : des éclairs, du tonnerre, une pluie à torrents, c'était effrayant !

On frappa à la porte du château et le vieux roi alla ouvrir. C'était une vraie princesse qui était dehors. Mais, de quoi avait-elle l'air avec cette pluie et ce vilain temps ! L'eau lui coulait dans les cheveux et sur ses vêtements, elle entraît par le nez de ses souliers, et sortait par les talons. Elle dit qu'elle était une véritable princesse.

«Bon, c'est ce que nous allons savoir bientôt !» pensa la vieille reine.